
la strage di Brescia
Sono contento quando un imputato viene assolto perché l’accusa
non  ha  presentato  prove  considerate  sufficienti.  Meglio
sbagliare  assolvendo  che  sbagliare  condannando.  E’  un
principio  di  civiltà  giuridica.

Ma mi dico: in Italia come faremo a sapere la verità sulle
stragi fasciste? Qualche colpevole pagherà?
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